



Souvenons-nous : septembre 1980 en Loire amont

Actualité publiée le 21 septembre 2017.

Les **20 et 21 septembre 1980**, une pluviométrie record sur l'extrémité amont du bassin de la Loire engendra une des plus fortes crues connues sur la Loire amont et le Lignon-du-Velay, dans le département de la Haute-Loire. Si la majorité des stations de mesure furent détruites, il est possible d'estimer le débit à environ **1800 m³/s à Chadrac et 3500 m³/s à Bas-en-Basset** (contre à peine 8 m³/s ce lundi 30 septembre 2013...).



Chute du pont de Coubon en septembre 1980

Cet événement provoqua des dégâts considérables – à l'image de l'effondrement du pont de Coubon – et, malheureusement, le **décès de 8 personnes à Brives-Charensac**, dans le secteur du Puy-en-Velay.

Le SPC Loire-Cher-Indre, le 21 septembre 2017.